

大島有未さん(TW  
I.R.L-i) これまでバトンを通じて、多くの貴重な経験をして話を聞き、助言をくだ

さました。時には迷い、どうしたらいいか分からなくなつた時に私の貴重な経験をして話を聞き、助言をくだ

きました。時には迷い、どうしたらいいか分からなくなつた時に私の貴重な経験をして話を聞き、助言をくだ

きました。時には迷い、どうしたらいいか分からなくなつた時に私の貴重な経験をして話を聞き、助言をくだ

きました。時には迷い、どうしたらいいか分からなくなつた時に私の貴重な経験をして話を聞き、助言をくだ

きました。時には迷い、どうしたらいいか分からなくなつた時に私の貴重な経験をして話を聞き、助言をくだ

きました。時には迷い、どうしたらいいか分からなくなつた時に私の貴重な経験をして話を聞き、助言をくだ



加納葵さん(自由が丘バトンクラブ)の時にバトンの中学生ができました。

これからもバトンを打ち込みながら今でできる事を続け、良かっただけです。

高須咲花さん(品川女子学院)幼稚園の時に始めたバトンを通して先生から学んできることを生

つた方に感謝の気持ちで一杯です。

新成人トワラーの皆さま、おめでとうござります。新型コロナウイルスの感染が続く中、皆さんは学校の授業がリモートになります。これら生徒たちが続いていることがあります。バトンの練習も十分にできないと思

ます。けれど、普通でない日常が続いていることが多いです。バトンの練習も十分にできないと思います。ですが、学生生活とバトンを楽しむことができます。巴中、皆さんは学校に行くにもいろいろなトントンを楽しんでもらえた皆様に感謝の気持ちです。

けて学んだことは、努力をすることの大切さです。どんなに難しい技や、苦手ですつとできなかつた技も自分を信じて毎日コツコツ練習をすることで、ある日できるようになります。その瞬間がバトンをやつてきて一番充実感がありました。



高須咲花さん(品川女子学院)20歳までバトンを続

ります。



(理事長・内田)